

Bericht zur Saison 2002/03

1. Mannschaft

Die erste Herrenmannschaft spielte in der Kreisklasse A, der zweithöchsten Klasse des Bezirks Bodensee. Sie konnte an die guten Leistungen der Rückrunde 2001/02 anknüpfen. Somit belegte sie nach Abschluss der Vorrunde Platz 3. In der Rückrunde lief es noch besser, wobei die Mannschaft im Januar kurz hintereinander die beiden vor ihr liegenden Teams besiegen konnte. Trotz einer leichten Schwächephase zum Ende der Rückrunde konnte zum Schluss der zweite Platz belegt werden.

2. Mannschaft

Die zweite Herrenmannschaft hatte es nach dem letztjährigen Aufstieg schwer in der Kreisklasse B. Sie hatte nach der Vorrunde Platz 7 belegt, musste in der Rückrunde mit knapper Personaldecke spielen, schaffte es aber, den vorletzten Platz zu erreichen und somit den Abstieg zu verhindern.

3. Mannschaft

Die dritte Herrenmannschaft spielte in der untersten Klasse, der Kreisklasse D, die in dieser Saison nur noch aus 4 Mannschaften bestand. Die Leistungsstärke der Mannschaften war sehr unterschiedlich. Wie in der Vorrunde gab es auch in der Rückrunde Niederlagen gegen den Ersten und Zweiten und einen klaren Sieg gegen den Letzten, so dass zum Schluss der dritte Platz erreicht werden konnte.

1. Jugendmannschaft

Die erste Jungenmannschaft hatte in der Vorsaison den vierten Platz in der Bezirksklasse erreicht. Der Verein meldete zu dieser Saison die um München-Rückkehrer Felix Kraus verstärkte Mannschaft in der Landesliga, der höchsten Klasse für diese Altersstufe. Überraschenderweise spielte die Mannschaft wesentlich besser als in der Vorsaison, obwohl der als Nummer Eins gesetzte frühere Bezirksschülermeister Stefan Schönegg nur noch an zwei Spielen teilnahm. Nach Abschluss der Vorrunde belegte man den dritten Tabellenplatz. Durch ein dramatisches 7:7 am letzten Spieltag mit zwei Schüler-Ersatzspielern gegen den SV Litzelstetten konnte zum Schluss der zweite Platz erreicht werden.

2. Jugendmannschaft

Die zweite Jungenmannschaft wurde zu Saisonbeginn neu gebildet aus 3 Spielern der letztjährigen Schülermannschaft. Da in der Vorrunde kein weiterer Jugendspieler zur Verfügung stand, musste sie zunächst immer mit einem Schüler antreten. Mit Beginn der Rückrunde wurde sie dann durch den Neuzugang Kevin Becker verstärkt.

Schülermannschaft

Die Schülermannschaft musste nach dem Übergang von 3 Spielern zu der Jugend neu gebildet werden. Mit Zhongyi Feng, Jonas Binninger und dem Rückkehrer Emanuel Maute-Mendonka standen 3 erfahrene Spieler zur Verfügung. Diese wurden ergänzt durch die Neuzugänge Eren Sahin, Denis Katterre und Rolf Glocker. Diese Mannschaft wurde überraschend Herbstmeister in der Kreisklasse West. In der Winterpause konnte der Verein mit Emanuel Lukasiak einen sehr guten Ersatz für den abgewanderten Emanuel Maute-Mendonka gewinnen. Mit teilweise überragenden Spielen gewann die Mannschaft alle Rückrundenspiele und konnte souverän die Meisterschaft erringen.

Sonstige Ereignisse

9.11.2002: Josef Brigandt belegt bei den Bezirksmeisterschaften in Pfullendorf den ersten Platz in der Klasse Herren C Einzel. Jonas Binninger belegt den zweiten Platz in der Klasse Schüler C. Im Finale muss er sich Alexander Hudoteplov geschlagen geben. Dieter Graf belegt den dritten Platz in der Klasse Senioren 3 Einzel. Im Herren C Doppel belegen Brigandt / Graf Platz 3.

23.11.2002: Jonas Binninger wird zusammen mit Alexander Hudoteplov vom TV Jestetten überraschend Südbadischer Meister im Schüler C Doppel. Im Einzel belegt er den 9. Platz.

1.2.2003: Mit einer Einladung zum Pizzaessen verabschieden die Jugendlichen und Kinder der drei Jugendmannschaften den langjährigen Jugendtrainer Rolf Vogt. Der 77-jährige Rolf Vogt hatte dieses

Amt kurz nach seiner Pensionierung 1990 übernommen und musste nun aus Gesundheitsgründen aufhören.

16.3.2003: Bezirks-Jugend-Endrangliste. Jonas Binninger belegt Platz 1 bei Schüler C, Sina Sarmadi Platz 5 bei der Jugend. Beide sind für die Südbadische Rangliste qualifiziert.

30.3.2003: Die zweite Herrenmannschaft erringt am 30.3. in Allensbach den dritten Platz im C-Bezirkspokal. Die Jugendmannschaft erringt ebenfalls den dritten Platz im Jugend-Bezirkspokal.

6.4.2003: Überraschend gut schneiden die beiden Wollmatinger Jugendspieler bei der Südbadischen Qualifikationsrangliste in Breisach ab. Jonas Binninger wird Erster in seiner Gruppe mit sieben 3:0-Siegen und qualifiziert sich somit locker für Endrangliste der besten 12 Schüler C. Sina Sarmadi, der als Nachrücker nominiert wurde, schafft in seiner Gruppe den fünften Platz und kann sich somit zu den besten 16 Jugendspielern in Südbaden zählen.

4.5.2003: Jonas Binninger gewinnt die Südbadische Endrangliste der Schüler C mit 10 Siegen in 10 Spielen in Ottenau. Er ist damit der beste südbadische Tischtennisspieler der Jahrgänge 1993 und jünger.

18.5.2003: Jonas Binninger belegt bei der Südbadischen Endrangliste Schüler B in Schönenbach als Jüngster wie erwartet den letzten (zwölften) Platz.

20.7.2003: Bei der Baden-Württembergischen Rangliste der Jahrgänge 1993 und 1994 belegt Jonas Binninger den neunten Platz.